

„Zirkus“ dieses einfache Wort aus 6 Buchstaben umschließt wie ein magischer Kreis eine ganze Welt...

Und dieser Kreis steht beim Zirkus Tasifan voller Kinder. Kinder, die klettern, springen, balancieren, Einrad fahren und jonglieren, Kinder, die Geschichten erfinden und spielen, Kinder, die sich Zirkus zaubern – Kinder, die einfach wichtig sind.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Erstmalig fand im Rahmen des Schulprojektes „Bewegte Schule“ der Klosterbergschule im Juni 2002 ein zirkuspädagogisches Projekt mit dem Kinder- und Jugendzirkus Tasifan statt.

Während dieses Projektes entwickelte sich der Wunsch aller beteiligten Schüler, Eltern und Lehrer auf weitere Zirkusprojekte. Seither heißt es alle zwei Jahre: Vorhang auf und gestaunt, was die Schüler der fünften und sechsten Klassen in einer Woche gelernt und zu einem bunten Programm zusammengezaubert haben.

Natürlich braucht so ein großes Projekt viele Unterstützer und bedarf eines hohen materiellen und finanziellen Aufwandes. Dies wird jedoch durch ständig steigende Kosten immer schwieriger. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie das Zirkusprojekt unserer Schule mit einer Spende an den Förderverein unterstützen, damit es uns auch im Jahr 2024 gelingt, dieses ganz besondere Projekt für die Kinder zu ermöglichen.

Bad Berka, den 30.08.2023

Passage



Vielen Dank im Namen aller Kinder und Unterstützer!

Bankverbindung

Zahlungsempfänger: Förderverein Klosterbergschule
IBAN: DE52820510000410001708
BIC: HELADEF1WEM
Verwendungszweck: Spende Zirkusprojekt 2024

Für das Ausstellen einer Spendenquittung benötigen wir die vollständige Anschrift des Spenders.